

Clausuran clínica estética ilegal en Providencia

La Seremi de Salud Metropolitana clausuró una clínica de cirugías plásticas de la comuna de Providencia que funcionaba desde hace un año sin los permisos correspondientes.

Se trata de la clínica Copacabana sólo tenía autorización para instalar una oficina y no para realizar consultas médicas, según explicó el seremi Jorge Vilches.

La clínica cobraba hasta seis millones de pesos por sus tratamientos estéticos y una mujer la denuncia debido a que no obtuvo los resultados que le prometieron.

De esta manera, se originó una fiscalización encabezada por Vilches. Los equipos de la

seremi encontraron en el lugar medicamentos, insumos y hasta un pabellón de operaciones.

Por su parte, la jefa de Fiscalización de Providencia, Marina Campos, dijo que “solamente figura una patente de oficina administrativa, por lo tanto, ellos no tienen la autorización, bajo ningún contexto de Seremi de Salud ni del municipio, para poder realizar intervenciones mayores”.

Según datos de la Seremi, desde el 2023 a la fecha, se han fiscalizado 172 establecimientos de este tipo en la RM, de los cuales 152 recibieron sumarios sanitarios, cuatro quedaron con prohibición de funcionar y 7 fueron clausurados.